

COVID-19

redaction@sonapresse.com

24 nouvelles contaminations enregistrées à Libreville

Cherolle MISSOUKI
Libreville/Gabon

COMME c'est le cas depuis le 25 novembre dernier, seule la capitale a enregistré de nouvelles contaminations en ce début de semaine.

En effet, dans son communiqué du lundi 7 décembre 2020 sur le bilan de la situation épidémiologique du Gabon, le Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre l'épidémie à coronavirus a annoncé que sur les 4 373 prélèvements effectués dans la province de l'Estuaire et celle du Haut-Ogooué, 24 nouveaux cas ont été enregistrés, soit un pourcentage de 0,5. Ces données épidémiologiques ont été recensées uniquement à Libreville sur 4 368 tests réalisés, amenant ainsi à 6 650 cas positifs confirmés dans cette ville depuis le début de

l'épidémie.

De son côté, la prise en charge fait apparaître que les hospitalisations sont en hausse avec 4 patients en plus, le nombre de personnes internées étant passé de 6 à 10. Cette hausse est également enregistrée en service de réanimation, où le nombre de patients placés sous assistance respiratoire est passé de 6 à 9 ces derniers jours. Parallèlement, 26 nouvelles guérisons ont été confirmées contre zéro décès enregistré, ramenant à 86 le nombre de cas actifs. Au total, depuis le début de la pandémie, 315 464 tests ont été effectués sur l'ensemble du territoire avec, à la clé, 9 278 cas testés positifs. Soit un taux de prévalence de 2,9 % en baisse par rapport aux semaines précédentes. Parmi les cas positifs, 9 132 ont été déclarés guéris (98,4 %) et 60 décédés.



Bilan épidémiologique du lundi 7 décembre 2020.

Séoul redoute une 3e vague, explosion des cas en Allemagne

PMM
Libreville/Gabon

LE mardi 8 décembre 2020, le virus Covid-19 touchait 68 086 165 (+555 468) cas confirmés et a fait au total 1 559 709 (+6 212) morts dans le monde. La Corée du Sud comptabilisait, à la même période, 594 nouveaux cas de contamination et 38 755 cas au total pour 552 décès (+3 en 24 heures). Le pays propose à la Russie de coopérer pour développer des vaccins anti-Covid. Les rassemblements de Noël y sont annulés. Et, face à une 3e vague encore plus violente que les précédentes, la Corée du Sud renforce les règles de distanciation dans la capitale, Séoul, avec notamment l'instauration d'un

couvre-feu à 21 heures pendant 2 semaines. En Allemagne, le nombre de nouveaux cas explose (+7 086 en 24 heures). Le pays comptait hier 8 décembre 1 201 963 cas recensés pour 19 634 décès (+294). La fermeture des bars, restaurants, lieux de loisirs culturels et sportifs, initialement prévue du 2 au 30 novembre, est prolongée jusqu'à début janvier 2021.

En Inde, par ailleurs, la courbe des cas de contamination semble se stabiliser. Le pays recensait, il y a 24 heures, 9 703 914 cas confirmés (+27 107 en 24 heures) et 140 996 morts, dont 404 en 24 heures. En Afrique, l'Afrique du Sud, pays le plus touché du continent, comptait 817 878 (+3 313) cas recensés ce 8 décembre et 22 249 (+43) morts.

Vaccins : le Royaume-Uni ouvre la voie

PMM
Libreville/Gabon

ELLE s'appelle Margaret Keenan, elle aura 91 ans la semaine prochaine et elle est la première personne à avoir reçu une injection du vaccin Pfizer-BioNTech au Royaume-Uni, hier mardi 8 décembre, un peu avant 7 heures locales, à l'hôpital universitaire de Coventry, dans le centre de l'Angleterre. "C'est comme recevoir un cadeau d'anniversaire en avance", a-t-elle déclaré, selon nos confrères de la BBC. Le Royaume-Uni est, en effet, le premier pays au monde à avoir donné son feu vert au vaccin développé par la firme américaine Pfizer et une start-up allemande, BioNTech. Il est également le premier à lancer sa campagne vaccinale contre le Covid-19.

À l'occasion, les officiels britanniques ont tenu à célébrer "le début de la fin" de la pandémie, à en croire Stephen Powis, le direc-



Margaret Keenan, première à recevoir un vaccin contre le nouveau coronavirus en Europe.

teur médical du NHS England (le service public de santé anglais). Mais aussi un vrai "V-Day", selon Matt Hancock, dans une référence au VE-Day, qui commémore la fin de la seconde guerre mondiale en Europe, le 8 mai 1945. Le ministre de la Santé a multiplié les déclarations triomphales ces derniers jours, vantant "l'avance" du Royaume-Uni, dont l'agence du médicament, la MHRA, a donné son feu vert au vaccin Pfizer dès le 2 décembre. Les premiers cartons du vaccin Pfizer-BioNTech avaient quitté

l'usine de Puurs, en Belgique, vendredi 4 décembre, dans des semi-remorques banalisés, puis ont emprunté discrètement le tunnel sous la Manche. Une fois sur le sol britannique, cette première livraison de 800 000 doses a été stockée dans un entrepôt top secret, précieusement conservée à 70 °C avant d'être distribuée par lots de 975 doses dans environ 70 hôpitaux britanniques, sélectionnés pour organiser la première campagne vaccinale contre le coronavirus du monde occidental.